

JUGEND

INTERKULTURELLE JUGENDREISE NACH LJUBLJANA

Raus aus dem Alltag und rein in ganz besondere Erlebnisse. Die Offene Jugendarbeit Dornbirn organisiert regelmäßig begleitete Jugendreisen – diesen Sommer ging es nach Ljubljana.

Jugendliche, die bei welcome.zu.flucht und in den OJAD-Jugendtreffs Arena und Mädchen*treff aktiv sind, reisten diesen Sommer für sechs Tage in die slowenische Hauptstadt Ljubljana. Dabei wurden sie von OJAD-Mitarbeiter*innen und einer Freiwilligen, die den europäischen Freiwilligendienst in der Offenen Jugendarbeit Lustenau absolviert, begleitet. Das Besondere: Unter den 14 Jugendlichen waren sieben verschiedene Nationen vertreten – Österreich, Ungarn, Polen, Türkei, Syrien, Irak und Afghanistan.



Fotocredit: OJAD

Bunt, cool, einzigartig, spannend und vielfältig. So erlebten 14 Jugendliche der OJAD die slowenische Hauptstadt Ljubljana.

Ziel dieser Reise war der Abbau von Vorurteilen unter den Jugendlichen und ein gegenseitiges Kennenlernen. Auf dem Programm standen unter anderem ein Besuch am Meer, Besuch der Stadt Bled, Stadtführung durch Ljubljana, Ausflug in den Trampolinpark „Woop“, Picknick auf einer Burg, Bootsausfahrten und vieles mehr. Dabei sind auch viele neue Freundschaften entstanden.